



学校だより

校長 岡田 憲和

11月も前半が終了！

学習に集中する環境整っていますか？
寒さに負けずに、健康第一で頑張りましょう！



11月も早いものでもう前半が終わりました。11月からは、大きな学校行事も終わり、落ち着いた環境の中で学習に集中する時期であると、先日の学校だよりにも載せましたが、生徒の皆さんはしっかりと学習に向き合っていますか？今週末には期末テストも実施されます。まずは学習する環境を整えて、自分なりの目標を持つことが大切です。その際には、ただ単に「がんばる」や「勉強する」ではなく、何をどのように頑張るのか、どういうことを意識するのかをより具体的に自分の中に持つことで前に進みやすくなります。3年生にとっては、大事な時期になってきます。ぜひ自分の望む進路を実現するために精一杯頑張ってください！

今年は例年になく暖かい日が続いていますが、急に寒くなる日もあり、気温差が大きくなっています。体調管理には十分気をつけて、毎日元気に過ごしましょう！

さて、11月前半も様々な行事や活動が行われました。今回はその様子をお伝えします。

PTA 親子芋掘り体験

11月3日(日)快晴の下、元林PTA会長からのご提案で、「親子芋掘り体験」が行われました。当日は約30名ほどの参加者が、楽しそうに親子でふれあいながら約1時間芋掘りに精を出しました。また、掘ったサツマイモの重さを競うイベントもあり、大変有意義な時間となりました。



小6授業参観・部活動見学

11月8日(金)午後から、鞍月小と栗崎小の6年生が港中学校に来校し、中学生の授業参観や生徒会による学校紹介を聞き、その後は部活動を見学しました。小学生たちは、来年4月からの中学校生活に胸を弾ませながらの時間を過ごしていました。



授業参観、スクールフォーラム、進路説明会、学年懇談会

11月15日(金)、多くの保護者の方にご来校いただき、授業参観やスクールフォーラム、また進路説明会、学年懇談会が開催されました。スクールフォーラムでは、保護者の方にもご協力いただいたアンケート結果を基にした学校評価についての説明や4月に実施されました全国学力・学習状況調査、県基礎学力調査の結果や分析、今後の取組等について学校側より説明させていただきました。また、3年生においては、体育館で生徒と保護者の方合同の進路説明会を行いました。いよいよ受験に向けて具体的に動き出す時期となり、真剣なまなざしで説明を聞き入っていました。参加された保護者の皆様には、平日のお忙しい時間にもかかわらずご来校いただきありがとうございました。



←スクールフォーラム
アンケート結果に
ついての説明



↑3年生進路説明会

←2年生理科の授業参観

市駅伝競技大会

男子 15位

女子 7位



11月18日(月)西部緑地公園にて、市駅伝競技大会が行われました。先月実施した校内予選の上位者が出場しました。当日はあいにくの天気となり、寒い日となりましたが、選手たちは必死にたすきをつないで力走していました。参加した選手の皆さん、よく頑張りました！



☆保護者の皆様へお願い☆

朝の時間帯、お子様を学校まで車で送られる際には、学校近くの交通の妨げにならない場所で降ろしていただきますようお願いいたします。学校敷地内は登校中の生徒の安全を確保するためにもご遠慮ください。また、テトルでもお知らせをさせていただきましたが、月極駐車場内などの私有地での乗降につきましてもご遠慮くださいますようお願いいたします。保護者の皆様にはご理解とご協力のほどお願いいたします